

### **Adapicruz exporta miel de abeja con valor agregado**

La prueba piloto que hace dos años inició la Asociación Departamental de Apicultores de Santa Cruz (Adapicruz) orientada a desarrollar productos exportables, concluyó con éxito.

Después de mostrar su producto en una feria en Alemania, Adapicruz consiguió interesar a un comprador norteamericano, que solicitó 4.000 kilos de miel en panal. Pero las condiciones adversas por el cambio climático solo permitieron entregar 1.000 kilos, informó el gerente de Adapicruz, Oswaldo Soruco.

El embarque de la miel sale hoy miércoles vía aérea.

La miel en panal que se envía en 1.000 paquetes de un kilo cada uno, fue procesada por la empresa de los apicultores Apícola del Bosque S.A., que tiene su pequeña planta industrial en la Pampa de la Isla.

“Solo es una pequeña venta, pero lo valioso es el proceso de aprendizaje del grupo, de autovalorarnos y de ampliar nuestra visión hacia el mundo. Los tropiezos y levantadas para alcanzar la meta de exportar y conseguir abrir un mercado para los mas emprendedores nos fortalecieron”, puntualizó.

Página Siete

### **El precio del pollo sube de Bs 14,50 a 15,50 el kilo**

La coordinadora del Observatorio Agroambiental y Productivo, Melisa Ábalos, informó ayer de un incremento en el precio de la carne de pollo de 14,50 a 15,50 bolivianos el kilo, mientras que disminuyó el costo de la zanahoria, el tomate, la haba y la cebolla.

"Hemos visto un comportamiento similar a la de los años anteriores respecto a un incremento en el precio del pollo en un 10%, respecto a productos como el tomate y la cebolla el precio está reduciendo en relación a la anterior semana, en el caso de la zanahoria y la haba se presenta la misma situación", explicó.

Ábalos dijo que también se reportó un leve incremento en los precios de la carne de cerdo, de la arropa de papa, arveja y chuleta de res. Detalló que el kilo de la carne de cerdo se comercializa en La Paz en 30 bolivianos, en Cochabamba en 27 y en Santa Cruz en 26 bolivianos.

"Principalmente en estas épocas del año es donde se incrementan los precios, hemos visto los comportamientos de todos los años y se ha visto que este incremento es igual que los otros años. En muchos casos no es significativo", remarcó.

Por su parte, el dirigente de la Confederación Nacional de Trabajadores en Carne de Bolivia (Contracabol), José Luis Ramos, garantizó ayer estabilidad en el precio de la carne de res en la ciudad de La Paz para las fiestas de fin de año, cuando hay un mayor consumo.